
    

 

2013 年 6 月北京航空航天大学毕业后，于 2013 年 7 月来到 KCP 地球市民日

本语学校进入大学院升学班学习。2014 年 11 月早稻田大学商学研究科正规

生合格。 

 

包泽未同学给 KCP后辈的感言： 

    来日本之前，我认为只要考试考得好，成绩够高，就一定能考上大学院。

但是，等我真的来到日本，来到 KCP后才发现，需要克服的困难远不止大学

院入学考试这一个。选学校和专业的时候，需要考虑的因素会有很多，报名

的时候也会有很多资料需要准备，当然，当中最难的还是怎么处理好学习和

打工。因为处理不好的话，很容易就会迷失掉方向。 

   虽然留学生活看上去并不那么轻松，但是经历的越多，成长的也就越快，

不是吗？ 


